

滝沢小学校だより

〇わかるまで考える子 〇思いやりのある子 〇元気で活動する子

たきざわ

第29号 令和5年11月10日

たのしく学ぼう きまりをまもろう さわやかなおで めを大切にしよう

「立冬」を迎え、暦の上では冬となりました。長い2学期も数えてみますと残りの登校日数はあと29日。それぞれの学級では今学期をまとめる取り組みが進められていきます。

地方音楽発表会、がんばりました！

9日(木)今年度の一関地方音楽発表会が開催されました。代表で3,4年生が参加し、「ほしまつり」と「勇気100%」の合唱を発表してきました。練習の成果が十分に発揮されとても上手な発表でした。審査いただいた先生お二人のコメントを紹介します。



「ほしまつり」

・歌いだす前から、先生と子供たちのコミュニケーションを感じました。無理のない頭声発声できれいな合唱でした。

「勇気100%」

・この曲がとても大好きで歌っていることが伝わる歌声でした。リズムに乗って体全体で表現していて楽しさあふれる合唱!強弱の工夫も上手でした。



「ほしまつり」

・自然でとても心地よい歌声です。合唱では聞く人に「自然である」と感じさせることはとても大事です。素敵な夜空の星の様子がイメージできました。

「勇気100%」

・伴奏者さんのしっかりとしたタッチ、とても上手ですね。

・元気な部分と途中の少し切ない部分の歌い分けも Good!歌う表情もとてもよかったです。エイエイ!もとてもかわいい。



一関東中学校区家庭教育学級開催



2日(木)一関東中学校区3校PTA合同の家庭教育学級が、東中学校を会場に開催されました。講師として一関市ICT指導員(元花泉中校長)奥田昌夫先生をお招きし「情報メディア講座」として、ネットの危険やゲームやネットの子供たちへの影響など、子供たちの生活に関わりとても課題性のある興味深い内容でした。



先生からは、「情報機器は便利で生活を豊かにしてくれるものだが、その危険性について十分に理解すること」や「端末など子どもに与える場合、それは親が子供に貸し与えているものなのだから、子供が危険に巻き込まれたり心身に悪い影響を及ぶのを防いだりするためにも毅然としてルール作りを行い、守らせることが大切では」とお話がありました。とてもいい学びの時間になりました。参加された皆様、大変お疲れ様でした。



<11月の主な予定>

- | | |
|------------------------------------|--|
| ○1日(水) 縦割り班遊び 2年生校外学習 | ○17日(金) ALT クラブ発表会(3年クラブ見学) |
| ○2日(木) 中学校区家庭教育学級 | ○21日(火) 集金日 6年保健指導 |
| ○6日(月) 図書祭り~19日 下校指導 | ○22日(水) ノーメディア~27日 |
| ○7日(火) 全校朝会 代表委員会 | ○24日(金) ALT SC 来校日 委員会 |
| ○8日(水) ハートフルディ わかくさ号 | ○27日(月) 期末大清掃 |
| ○9日(木) 地方音楽発表会(3,4年) | ○28日(火) 5年生感謝の会 |
| ○10日(金) ALT SC 来校日 クラブ
5年食育指導 | ○29日(水) 幼小交流会(1年) |
| ○13日(月) 不審者対応訓練 | ○30日(木) 滝小テスト 学校保健委員会
読み聞かせ(1,3,5年) |
| ○14日(火) 児童朝会 | |
| ○15日(水) 2,4年 親子情報モラル教室 | |
| ○16日(木) 3年豆腐づくり体験
読み聞かせ(2,4,6年) | |

<日程変更のお知らせ>

年間予定で、来年1月31日(水)に予定の参観日、懇談会ですが、2月15日(木)へ変更いたします。近くなりましたらあらためてご案内いたします。

